

Regierungsratsbeschluss

vom 25. August 2014

Nr. 2014/1465

Gemeinde Holderbank: Wiederherstellung des Haushaltgleichgewichtes Bildung einer Taskforce Holderbank - Wahl der kantonalen Mitglieder

1. Erwägungen

- 1.1 Mit RRB Nr. 2014/906 vom 20. Mai 2014 wurde gegen die Gemeinde Holderbank ein aufsichtsrechtliches Verfahren eröffnet. Gleichzeitig wurde der Gemeinde Holderbank die Bildung einer gemeinsamen Arbeitsgruppe zwischen dem Kanton und der Gemeinde (Taskforce Holderbank) zugesichert.
- 1.2 Die Taskforce hat den Auftrag, die Sanierung gemäss Sanierungsvertrag vom 3. Juni 2014 zu begleiten und weitere Handlungsfelder der Gemeinde auf (finanzielle) Verbesserungen auszuloten. Hierzu sollen thematische Arbeitsgruppen gebildet werden.
- 1.3 Gemäss Abklärung zwischen dem Gemeinderat und dem Amt für Gemeinden und nach Konsultation mit den jeweiligen kantonalen Fachämtern soll die Taskforce mit folgenden Kantonsvertretern gebildet werden:
 - Bähler Reto, Leiter Gemeindeorganisation, Amt für Gemeinden
 - Brunschwyler Ursula, Leiterin Soziale Dienste, Amt für Soziale Sicherheit
 - Eggimann Daniel, Leiter Schulaufsicht, Amt für Volksschule und Kindergarten (bestehende Arbeitsgruppe wird in Taskforce integriert)
 - Grenacher Markus, Feuerwehrinspektor, Solothurnische Gebäudeversicherung (SGV)
 - Schwaller Lorenz, Controller/Revisor, Amt für Gemeinden, Leiter Taskforce
- 1.4 In der Taskforce nehmen von Seiten der Gemeinde die Mitglieder des Gemeinderates Einsatz. Die Gemeindevertreter in den jeweiligen Arbeitsgruppen werden vom Gemeinderat von Holderbank delegiert.

2. **Beschluss**

- 2.1 Die Personen gemäss Ziffer 1.3. werden als kantonale Vertreter in die Taskforce Holderbank gewählt.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Volkswirtschaftsdepartement
Amt für Gemeinden
Mitglieder Arbeitsgruppe Kanton (6, **Versand durch Amt für Gemeinden,**
Gemeindefinanzen)
Gemeindepräsidium der Gemeinde Holderbank, Hauptstrasse 97, 4718 Holderbank SO